



Thomas Metje, Oveneystraße 1, 44797 Bochum (Tel.: 0234-791673)

An die per e-mail zu erreichenden
Mitglieder des SV der Züchter Altdeutscher Mävchen
Gruppe West

30.01.2018

Einladung zur Jahreshauptversammlung am Sonntag, 29. April 2018 um 10.30 Uhr

Sehr geehrtes Mitglied des SV der Züchter Altdeutscher Mävchen, Gruppe West,

hiermit laden wir Sie herzlich zur Jahreshauptversammlung am Sonntag, den 29. April 2018 um 10.30 Uhr in die Gaststätte „Zum Lindenhof“, Kemnader Straße 76 in 44797 Bochum ein.

Die Tagesordnung umfasst folgende Punkte:

1. Begrüßung
2. Feststellen der Anwesenheit
3. Totenehrung
4. Genehmigung des Protokolls der Herbstversammlung
5. Jahresberichte
 1. Vorsitzender
 1. Kassierer
6. Mitgliederbewegung
7. Rückblick GSS Rheinberg 2017
8. Rückblick VDT Schau Leipzig 2017
9. Außerordentliche Mitgliederversammlung am 27.05.2018
10. Wahlen
 1. Vorsitzender
 2. Kassierer
 - Kassenprüfer
11. Vorbericht über die Herbstversammlung bei Martin Lansing
12. Anträge
13. Verschiedenes – allgemeine Aussprache

Über ein zahlreiches Erscheinen würde sich der Vorstand sehr freuen.

„Gut Zucht“

Euer Thomas Metje, Schriftführer

Protokoll der Herbstversammlung der Gruppe West

am 17.09.2017 in 44797 Bochum

Tagesordnungspunkte:

1. Begrüßung und Feststellen der Anwesenheit
2. Verlesen der letzten Niederschrift
3. Bericht von der Jahreshauptversammlung in Lügde
4. Anträge
5. Bericht von der Zuchtausschusssitzung in Lügde
6. Sonderschauen wie VDT-Leipzig, Nationale in Erfurt
7. Gruppensonderschau 2017 in Rheinberg
8. Gruppensonderschau 2018 und Festlegung der Preisrichter
9. Gruppensonderschau 2019
10. Verschiedenes und allgemeine Aussprache

zu 1. Der 1. Vorsitzende der Gruppe West, Ralf Scheschi, eröffnete die Jahreshauptversammlung um 10.40 Uhr und begrüßte die 13 anwesenden Mitglieder.

zu 2. Auf das Verlesen der letzten Niederschrift wurde verzichtet, da diese bereits im Info Heft der Altdeutschen Mävchen nachzulesen war.

zu 3. Ralf berichtete vom mäßigen Besuch anlässlich der Jahreshauptversammlung in Lügde, lediglich 11 Mitglieder hätten sich dort eingefunden. Die zur dortigen Tierbesprechung mitgebrachten Altdeutschen Mävchen wurden durch die Preisrichter Willi König, Siegfried Liebig und Ralf Scheschi bewertet. Der Hauptvorstand stellte die Anregung in den Raum, die zukünftigen Jahreshauptversammlungen auf einen Tag zu beschränken. Ralf prüft nun die Möglichkeit, die Jahreshauptversammlung 2018 im September in Bad Sassendorf durchführen zu können, auch unter dem Aspekt, dass unsere Jungtiere dann weitestgehend fertig wären. Auch das Thema „Auflösung der drei Gruppen“ wurde dort besprochen. Hierzu gab es während unserer Herbstversammlung rege Diskussionen, Nico Trösken berichtete hierzu über den Sonderverein der Altholländischen Kapuziner, Ralf Scheschi über den Sonderverein der Arabischen Trommeltauben. Beide Sondervereine verfügen über keine Gruppen, sondern nur über einen Hauptverein. Eine Abstimmung über die Auflösung brachte folgendes Ergebnis: 9 Mitglieder stimmten dafür, es gab 2 Enthaltungen sowie 2 Gegenstimmen. Ralf wird sich nun mit den beiden anderen Gruppen in Verbindung setzen um deren Meinung zu erfragen. Personelle Veränderungen wurden durch Ralf ebenfalls mitgeteilt, so ist Hartmut Berghorn neuer Zuchtwart der Hauptvereins, Jens Behrens ist aus familiären Gründen von seinem Amt als 1. Schriftführer zurückgetreten.

zu 4. Anträge wurden nicht eingereicht

zu 5. Ralf bemängelte auch hier die geringe Beteiligung von Mitgliedern als auch die schlechte Qualität der gezeigten Altdeutschen Mävchen. Bei den blaufahlen fehlte es am Schnabel-Stirnwinkel, bei den gelb- und rotfahlen fehlten die Spitzentiere um entsprechende Farbschlagprofile erstellen zu können.

zu 6, 7, 8, 9 Die Hauptonderschau 2018 unserer Altdeutschen Mävchen würde normalerweise der VDT Schau angeschlossen, die jedoch erst im Januar 2019 in Kassel stattfindet. Nach Befragung der anwesenden Mitglieder wurde jedoch dafür plädiert, diese nach Rheinberg zu verlegen.

Jürgen Schmidt bewarb sich die Gruppensonderschau 2018 in Bottrop auszurichten.

8 Mitglieder stimmten dafür, 5 Mitglieder enthielten sich ihrer Stimme. Somit wird die Gruppensonderschau 2018 im Januar 2019 in Bottrop stattfinden.

zu 10. Anlässlich der diesjährigen Gruppensonderschau in Rheinberg berichtete Ralf, dass dort drei Bänder vergeben werden. Zwei Bänder werden durch den/die Preisrichter direkt vergeben, ein Band als Leistungspreis für die beste Gesamtleistung. Es handelt sich in diesem Jahr um Gedächtnisbänder zu Ehren unseres verstorbenen Mitgliedes Klaus-Dieter Ausel.

Ende der Versammlung um 12.00 Uhr

1.Schriftführer Thomas Metje